

### EL PRÓXIMO AÑO ESTAREMOS DE NUEVO ENTRE LA ÉLITE



Tenían un difícil cometido, ya que debían cubrir la baja de Cintia, pero Laura Navajas y Carolina Sanchez han brillado con luz propia en la última jornada de la liga regular alemana de la primera división. Nuestras gimnastas, que acudieron acompañadas de la técnico Raquel Pascual, lideraron al equipo del TSV 1861 Tittmoning para auparlo a un inesperado cuarto puesto, que asegura directamente la permanencia la próxima temporada en la máxima categoría, sin necesidad de pasar por la jornada de “Relegation”, el próximo mes de diciembre.

La gran actuación de Laura en salto, con sus recién cumplidos veinte añitos, que consiguió la nota más alta del equipo de todos los aparatos, así como la competición realizada por Carol, sin ningún fallo, y con la nota más alta en asimétricas, ha hecho posible este gran resultado, que ha llevado a la euforia a toda la delegación, ya que significaba un quinto puesto en la clasificación final para nuestro equipo en su estreno en la Bundesliga 1.

También hay que destacar la buena competición de Maike Roll, que consiguió un meritorio octavo puesto en la clasificación general individual, así como del resto de integrantes del equipo: Katja Roll, Mara Titarsolej, Sonja Fischer y Alessa Wirth.

¡BRAVO POR NUESTRAS GIMNASTAS Y ENHORABUENA A TODO EL EQUIPO!

# EXCELENTE CUARTO PUESTO EN LA BUNDESLIGA

Sábado, 09 de Noviembre de 2013 23:43

---